



Estimadas familias,

Nuestros nadadores han empezado esta temporada muy motivados, con muchas ganas de trabajar y dar los mejores resultados, por esta razón creemos que también es importante la implicación de todas las familias en las diferentes actividades que se realizan durante la temporada.

Queremos hacer un llamamiento a vosotros padres y madres para que colaboréis con nosotros y os comprometáis un poco más, en la medida de vuestras posibilidades.

Para las competiciones siempre necesitamos delegados (que ya están cubiertos) y fotógrafos que este año hay pocos. Concretamente, en las categorías Iniciación y Benjamín no tenemos a nadie, en Alevín un fotógrafo y otro que cubre las categorías Infantil, Junior y Absoluto, cuando como mínimo debería haber dos en cada categoría. ¡Es una lástima que no se puedan cubrir todas las competiciones y eventos con material gráfico! Es un recuerdo del paso de nuestros hijos por el Club. No es necesario una gran cámara, hoy en día cualquier móvil hace unas fotos estupendas.

Para los sociales y el trofeo la Salle siempre necesitamos personas para preparar la piscina, corcheras, mesas, sillas, sonido, cronometradores, cámaras de salida, etc.

Estos son solo dos ejemplos, pero como sabéis, siempre hay muchas cosas por hacer y a veces no hay suficientes manos, nuestro Club es una gran familia y en las familias todos nos ayudamos, es la mejor forma de crecer y apoyar a nuestros chic@s.

Esperamos vuestra colaboración.

La Junta